

2023年10月4日

いまバスケットが熱い！
プロバスケットボール「B.LEAGUE (Bリーグ)」所属の
『三遠ネオフェニックス』をオフィシャルパートナーとして応援します

「ともに、未来を切拓く」をパーパスに掲げる株式会社山善（大阪本社：大阪市西区／代表取締役社長：岸田貢司 以下、当社）は、2023年10月5日から開幕するプロバスケットボール「B.LEAGUE (Bリーグ)」に所属する『三遠ネオフェニックス』を、オフィシャルパートナーとして今シーズンも引き続き応援いたします。



『三遠ネオフェニックス』のチーム理念「全心全力」は、選手、チームスタッフ、クラブ全員が失敗を恐れず、全てのことに對して心を込め、自身が持つ全ての力を出すという決意を表しています。また、「三遠地域を笑顔で活力ある街に！」という経営理念のもと、東三河8市町村の「応援リーダー」に選手を1名ずつ任命し、各市町村のPRや、地域の祭りへの参加、小中学生とのバスケットボールを通じた交流など、地域貢献活動にも積極的に取り組んでいます。

当社は、『三遠ネオフェニックス』の姿勢に共感し、2008年から同チームを応援してまいりました。愛知県の東三河地域と静岡県の遠州地域に根差し、元気と活力を届ける『三遠ネオフェニックス』のさらなる飛躍を願い、今シーズンも、ダイヤモンドパートナーとして同チームを応援してまいります。

■ 『三遠ネオフェニックス』について

プロバスケットボール「B.LEAGUE」のB1中地区に所属。

ホームは愛知県豊橋市と静岡県浜松市の2箇所。

<https://www.neophoenix.jp/>



■ 今シーズンのユニフォームについて

昨シーズン同様に、HOME ユニフォームの左肩部分、AWAY ユニフォームのパンツの前面右側に当社のロゴマークが入っています。



今後も当社は、パーパスである「ともに、未来を切拓く」のもと、世界のものづくりと豊かなくらしをリードしてまいります。

※ ニュースリリースの内容は発表時のものです。

閲覧いただいている時点では内容が異なっている場合がありますのでご了承下さい。